Gemeinderat von Zürich

02.02.05

Schriftliche Anfrage

von Hans Nikles (SVP)

Die Kehrichtverbennungsanlage (KVA) Josefstrasse soll nach Ablauf der technisehen Lebensdauer in den Jahren 2010 (Linie 1) und 2016 (Linie 2) umgenutzt werden.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Wie viele Fernwärmebezüger sind an der KVA Josefstrasse angeschlossen?
- 2. Für welche Dauer wurden die Fernwärmelieferverträge mit den jeweiligen Bezügern abgeschlossen?
- 3. Wann laufen die Fernwärmelieferverträge aus oder müssen erneuert werden?
- 4. Welche Ausgangsleistung wird für das Weiterbestehen der Fernwärmeversorgung in Zürich West benötigt?

Hans Nill